



Post vom Oberst

Ausgabe September 2024



Wichtige Termine

14.09.2024 - Feuerwehrfest Zons

02.11.2024 - Hubertusball

08.12.2024 - Weihnachtsfeier Edelknaben

Bitte beachten

Tischreservierungen Hubertusball nimmt ab sofort der Jägerzug "Brau Junge" unter 0178-7275271 entgegen

Bewerbungen für den Ausschank "Generalversammlung 2025" bis 16.09.2024 per Mail an: mail@sthubertuszons.de

Rückblick Schützenfest 2024:

Das 126. Zonser Schützenfest liegt hinter uns. Es wurde an vielen kleinen Stellen geschraubt und optimiert, aber auch neue Teile hinzugefügt. Im Interview lässt unser Oberst Michael Voigt das Schützenfest 2024 Revue passieren und gibt uns Einblicke in die Themen, die ihn bewegt haben.

Michael, wie fällt Dein Fazit zum Schützenfest 2024 aus?

In erster Linie sehr positiv. Die Stimmung wirkte an allen Tagen harmonisch und ausgelassen. Als Oberst kommt dem Sicherheitsaspekt eine hohe Bedeutung zu: Die Festumzüge verliefen ohne Unfälle und die Stimmung im Zelt war durchweg frei von Aggressivität oder Ähnlichem.



Wie holst Du/Ihr die Stimmung bzgl. Schützenfest im Regiment ab?

Wir bekommen „schnelles und direktes“ Feedback aus dem Regiment – teilweise unmittelbar nach den Umzügen. Das geschieht insbesondere dann, wenn der ein oder andere Programmpunkt mehr Zeit in Anspruch genommen hat. Viele Dinge werden aber als sehr positiv empfunden. Auch das teilt man uns dann mit. Ich bin froh über diese offenen Rückmeldungen. Das sollten wir auch in Zukunft unbedingt beibehalten

Was war dieses Jahr der aufregendste Moment des Schützenfestes für Dich?

Im negativen Sinne sicherlich die Absage des Fackelzugs und Verlegung des Zapfenstreichs in unser Festzelt. Sascha und Isabella hätten einen anderen Rahmen verdient. Im Positiven: Definitiv das Treffen mit den Bewerbern um die Jungschützenkönigswürde montags kurz vor dem Schießen auf der Bühne.

Da wurde nach vielen Monaten der Gespräche und Konzeptarbeit endlich ein Bild sichtbar, was wir so noch nicht in Zons gesehen haben.

Das erste Schützenfest mit dem neuem Nachwuchskonzept. Bist du zufrieden?

Was für unseren Nachwuchs in den letzten Monaten auf die Beine gestellt wurde, war wirklich toll. Sämtliche Meilensteine, die wir beim Start definiert, sind mittlerweile erfüllt. Die steigende Anzahl an Edelknaben, unsere Jungschützenkompanie und natürlich Jonas an der Spitze von alldem, sind jetzt auch für Außenstehende erstmals erkennbar. Der Wow-Effekt darf jetzt nicht verpuffen, sondern muss genutzt werden. Das Nachwuchsteam wird für neue Ideen offen sein -geht auf Sie zu!



Welche Herausforderungen siehst Du bei den kommenden Schützenfesten auf dich/euch/den Verein zukommen?

Die Bedürfnisse aller Beteiligten – unter der Einhaltung rechtlicher Leitplanken – zu berücksichtigen. Hierzu zählen insbesondere Schützen, Musiker, Zeltwirt & Schausteller, Ehrengäste und Besucher. Ich bin aber zuversichtlich, dass uns das gelingt und unser Verein kontinuierlich wachsen wird.

Du hattest eben das Feedback des Regiments angesprochen - Wann haben die Schützen hierzu es nächste Mal persönlich die Gelegenheit?

Gerne am 14.09. auf dem Feuerwehrfest. Gegen eine Kuchenspende an unsere Freunde der Feuerwehr höre ich mir gerne jedes Feedback an. ;-)

Lieber Michael, vielen dank für das Gespräch. Wir und hoffentlich viele weitere Schützen auch, sehen uns spätestens am 14.09.2024 zum Feuerwehrfest. Es sind nur noch 318 Tage bis Schützenfest!



www.sthubertuszons.de

